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Relevés de décisions du conseil de pôle du 13-06-2023 

 

 

 
 
 
 

 

NOMS  / PRENOMS PRESENCE 
Collège A 

Michel GEOFFROY (Président de l’Université des 
Antilles) Procuration à Mme Cassin 

Suzy DUFLO (Pr) Absente  
Laurence ROMANA (Pr) Procuration à M. Audebert 

Collège B 
Laura-Line CASSIN (MCF) Présente 
Sainte-Croix RAUZDUEL (MCF) Présent 
Elisabeth ODACRE (MCF) Présente 

BIATSS 
Christophe AUDEBERT  Présent 
Bruno HARAL Présent 

Etudiants 
Allan COLONNETTE  Présent 
James LARROUY  Procuration à Mme Deroche 

Personnalités extérieures 
Laurence CORENTHIN  Présente 
Gladys DEBS  Procuration à Mme 

Odacre 
Harry DURIMEL  
(Maire de la ville de Pointe-à-Pitre) 

Présent 

Chantal LERUS 
(Représentant du Conseil Régional) 

Absente 

Ivan VLASTELIC (Représentant de l’organisme de 
recherche IPGP-OVSG) Présent 

 
Membres de droit 

Célia JEAN-ALEXIS (Vice-présidente du Pôle de 
Guadeloupe) Présente 

Keïla D’ARBAUD (Responsable Administrative et 
Financière du Pôle Guadeloupe/DGS Adjointe de 
l’Université des Antilles) 

Présente 

Personnel du Pôle universitaire 
Elise MIGNOT (gestionnaire administrative) 

Présente 
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RELEVÉ DE DÉCISIONS 
Conseil de pôle du  13 juin 2023  

à la salle du conseil de l’administration générale 
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Relevés de décisions du conseil de pôle du 13-06-2023 

 
Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe de l’université des Antilles ouvre la séance à    
14h15. 
Après vérification que le quorum est bien atteint, la Vice-présidente poursuit avec l’ordre du jour. 
 

 Membres 
Présents 9 
Procurations 4 
Absents  0 
Total 13 

 
 

L’ordre du jour est établi comme suit : 
 

A- Approbation du relevé de décisions du conseil de Pôle du jeudi 27 avril 2023 
 
B- Affaires financières  

1. Présentation de la ventilation du budget rectificatif  
2. FSDIE volet associatif et volet aide sociale 

 
C- Affaires ressources humaines  

Campagne d’emplois enseignants 2nd degré - année 2024 
 
D- Affaires institutionnelles 

1. Statuts de l’INSPE de l’académie de la Guadeloupe 
2. Demande d’ouverture ou renouvellement de diplômes en formation continue du 

BFCA du pôle Guadeloupe 
3. Conventions 
 

E- Questions diverses 
 

 
Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe enregistre la question diverse de Monsieur 
Audebert concernant un bilan social du pôle. 
 

 
A. Approbation du relevé de décisions du conseil de pôle du 27 avril 2023 

 
Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur l’approbation du relevé de décisions du précédent conseil de pôle du 27 
avril 2023. 

 
Résultat du vote Nombre de membres 15 

 Nombre de membres présents ou représentés 13 
Ne prend pas part au vote 1 
Abstention (s) 0 
Contre 0 

Avis : FAVORABLE Pour 12 

Le relevé de décisions du conseil de pôle du 27 avril 2023 a été approuvé à la majorité par 
les membres du conseil de pôle. 
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B. Affaires financières 
 
1. Présentation de la ventilation du budget rectificatif 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe présente la ventilation du budget rectificatif 
en indiquant qu’une note explicative sur les clés de répartition a été transmise. 

Monsieur Audebert s’interroge sur une absence de dynamique de dépenses budgétaires et de 
clés de répartition financière. Il indique que le budget rectificatif a une volumétrie plus 
importante que le budget initial. Il demande si l’année prochaine, un budget exhaustif pourrait 
être présenté, ce qui lui permettrait de voir les postes de fonctionnement du pôle et pas seulement 
des composantes. 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe informe que 100% des droits universitaires 
ont été reversés aux composantes. Elle ajoute que ces dernières ont reçu un complément de 
dotation en fonction de leurs besoins et de leurs projets remontés. De plus, chaque composante 
a reçu une dotation complémentaire pour préparer la rentrée. 
Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe complète en expliquant que les 
composantes ont fait parvenir à la commission CVEC des projets et en fonction de leur 
éligibilité ont reçu les fonds CVEC correspondants. Elle ajoute que les composantes ont 
également perçu des crédits d’investissement et leur taxe d’apprentissage. 
 
Madame D’Arbaud indique que les composantes ayant reçu une dotation supplémentaire ont 
présenté un projet chiffré avec un budget équilibré.  

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur la ventilation du budget rectificatif. 

Résultat du vote Nombre de membres 15 
 Nombre de membres présents ou représentés 13 

Ne prend pas part au vote 0 
Abstention (s) 0 
Contre 2 

Avis : FAVORABLE Pour 11 

La ventilation du budget rectificatif a été approuvée à la majorité par les membres du 
conseil de pôle. 

 
2. FSDIE volet aide sociale et volet associatif  

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe présente les relevés de décisions des 
commissions FSDIE volet social et volet associatif validés à la CFVU du 08 juin 2023. 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur la répartition des fonds FSDIE validés lors des dernières 
commissions FSDIE. 

Résultat du vote Nombre de membres 15 
 Nombre de membres présents ou représentés 13 

Ne prend pas part au vote 0 
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Abstention (s) 0 
Contre 0 

Avis : FAVORABLE Pour 13 

La répartition du FSDIE a été approuvée à l’unanimité par les membres du conseil de 
pôle. 

 

C. Affaires ressources humaines  
 

Campagne d’emplois enseignants 2nd degré - année 2024 

Madame D’Arbaud présente le tableau de la campagne d’emplois enseignants second degré 
pour    l’année 2024. 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur le tableau de la campagne d’emplois enseignants second degré pour l’année 
2024. 

Résultat du vote Nombre de membres 15 
 Nombre de membres présents ou représentés 13 

Ne prend pas part au vote 0 
Abstention (s) 0 
Contre 0 

Avis : FAVORABLE Pour 13 

Le tableau de la campagne d’emplois enseignants second degré pour l’année 2024 a été 
approuvé à l’unanimité par les membres du conseil de pôle. 

 

 

D. Affaires institutionnelles 

 
1. Statuts de l’INSPE de l’académie de la Guadeloupe 

 
Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe présente les statuts de l’INSPE et précise 
les modifications apportées : 
- page 11 article 26 : retrait de « s’il s’agit d’une structure interne du pôle ».  
- page 10 article 21 : ajout de « de l’INSPE » après les agents BIATSS suite au CSAS du 13 

juin 2023. 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur les statuts de l’INSPE de l’académie de la Guadeloupe. 

 

Résultat du vote Nombre de membres 15 
 Nombre de membres présents ou représentés 13 
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Ne prend pas part au vote 0 
Abstention (s) 0 
Contre 0 

Avis : FAVORABLE Pour 13 
 
Les statuts de l’INSPE de l’académie de la Guadeloupe ont été approuvés à l’unanimité 
par les membres du conseil de pôle. 
 
 

2. Demande d’ouverture ou renouvellement de diplômes en formation 
continue du BFCA du pôle Guadeloupe 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe présente le tableau des demandes 
d’ouverture ou renouvellement de diplômes en formation continue. Elle indique que la demande 
numéro 11 a été retirée du tableau car la convention attenante à ce diplôme doit d’abord être 
validée en amont. Elle précise que ces demandes ont été validées à la CFVU du 08 juin 2023. 

Monsieur Audebert suggère la mise en place de liens intégrés dans un sommaire pour faciliter 
la lecture des nombreux documents. Il demande si les remarques relatives au module 
fonctionnel, apportées par la directrice de la scolarité lors de la CFVU ont été prises en compte.  

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe précise que le temps et le personnel imparti 
sur ces missions ne permet pas de mettre en place des liens numériques visant à faciliter sa 
lecture. Elle précise qu’un tableau récapitulatif classant les conventions par ordre dans lequel 
la composante, le partenaire, l’objet et les dispositions financières sont indiqués. Elle répond 
que les remarques du service scolarité ont bien été prises en compte comme le montre le DAEU 
A qui a évolué. Elle indique également que les retours des enseignants et des étudiants sont pris 
en compte dans l’évolution des diplômes.  

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur le tableau. 

Résultat du vote Nombre de membres 15 
 Nombre de membres présents ou représentés 13 

Ne prend pas part au vote 0 
Abstention (s) 2 
Contre 0 

Avis : FAVORABLE Pour 11 

Le tableau des demandes d’ouverture ou renouvellement des diplômes en formation 
continue a été approuvé à la majorité par les membres du conseil de pôle. 

 

3. Conventions 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe laisse la parole à Madame Mignot pour la 
présentation des tableaux des conventions.  
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Monsieur Haral remercie le pôle pour le travail d’anticipation sur les conventions et 
notamment celles qui permettent une bonne rentrée universitaire. 

Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe demande aux membres du conseil de pôle 
de se prononcer sur le tableau des conventions. 

Résultat du vote Nombre de membres 15 
 Nombre de membres présents ou représentés 13 

Ne prend pas part au vote 0 
Abstention (s) 0 
Contre 0 

Avis : FAVORABLE Pour 13 
 
Le tableau des conventions a été approuvé à l’unanimité par les membres du conseil de 
pôle. 
 
 
E. Questions diverses 

 
Monsieur Audebert demande si un bilan social polaire pourrait être présenté aux membres du 
conseil de pôle. 
Madame la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe précise que le bilan social unique pour 
l’établissement a été présenté en conseil d’administration. 
Madame D’Arbaud précise que les informations constituant le bilan social du pôle sont 
détenues par l’administration centrale. En ce sens la réalisation d’un bilan social unique pour 
l’établissement est pertinent. 

 
Les points à l’ordre du jour ayant été traités, la Vice-présidente du Pôle Guadeloupe lève 
la séance à 14h50. 

 
 
 

 
 

 
 


